kespinoza@lateia.co.cr

A menos de dos semanas para el inicio de las Olimpiadas de Londres, Sylvia Poll, la primera medallista tica en unos Juegos Olímpicos, mantiene intacto el recuerdo.

Durante la visita que hizo al país la semana pasada aprovechamos para hablar con ella sobre eso y otros detalles de su vida.

Poll tiene un puesto diplomático en Ginebra (Suiza).

-¿Siente nostalgia al recordar lo que vivió hace 24 años?

Nostalgia no creo que sea la palabra correcta. Tengo un sentimiento de mucha gratitud y cariño por haber tenido la gran oportunidad de estar dos veces en unos Juegos Olímpicos.

-¿Dónde tiene la medalla de plata ganada en Seúl 88?

Está bien guardada.

-¿Cómo era su vida hace 24 años cuando estaba tan cerca la Olimpiada de Seúl?

Los últimos cien días hicimos una cuenta regresiva en la piscina, era la última etapa de una planificación de seis años. Mi vida era comer, dormir y entrenar.

-¿Sigue nadando?

Claro, pero ahora nado en una semana lo que antes nadaba en un día (risas). Me hace falta, yo digo que seguro fui una sirena o un pesSylvia Poll anda ahora en otros deportes

Sirenaenel

cado en otra vida porque me hace falta el agua.

-¿Nunca le dio por hacerlo como su hermana Claudia, en el nivel máster?

No, respeto y me encanta que el máster se ha desarrollado mucho en el país. Eso les permite llevar una vida más saludable, pero yo siento que en mi caso he querido probar otros deportes.

Hace tres semanas hice mi primer triatlón (en Suiza), no quedé entre las primeras, pero lo disfruté muchísimo.

-¿Cómo llegó a ese puesto en la embajada en Suiza?

Bueno, hubo interés por parte del gobierno actual de que yo me uniera al equipo de trabajo y me pareció una propuesta interesante.

-¿Qué le ha parecido la vida política?

Ha sido un aprendizaje muy interesante. Es un ámbito donde se pueden hacer cosas muy buenas.

-¿Le gusta la vida en Europa? Sí, estoy feliz de andar sin carro. Ando en bus, a pie, tranvía o en bicicleta. Se acostumbra uno a vivir en apartamentos más pequeños.

Ginebra es muy caro, la tercera (ciudad) más cara del mundo y ha sido un reto.

Un cartón de leche puede costar ¢1.000, un par de tenis vale más de ¢125.000, mientras en Estados Unidos cuestan ¢50.000. Cortarse el pelo, sin peinarse ni nada, vale ¢30.000 o un manicure y pedicure juntos me costaron más de ¢50.000.

-¿Allá la reconocen como Sylvia Poll la nadadora?

En Ginebra me he llevado sorpresas que jamás me imaginé. De vez en cuando me topo con alguien, sobre todo gente de América Latina, que han hecho contacto vía correo o de otra forma y me dicen "por cierto, ¿usted es la nadadora de Costa Rica?".

-¿Irá a Londres a ver alguna competencia?

HISTÓRICAS

Sylvia Poll fue la primera medallista olímpica de nuestro país al ganar la medalla de plata, en los 200 metros libre, en Seúl 88. También compitió en

la Olimpiada de Barcelona 92 pero no obtuvo medalla. Su hermana Claudia ganó oro en Atlanta 96 y dos de bronce en Sydney 2000.

Poll regresó el sábado a

año pasado. REBECA ARIAS

Suiza, donde vive desde el

Estoy en eso porque tengo una amiga que vive en Oxford y me invitó, pero está muy caro y ya no hay entradas.

-Si va, ¿qué competencias de los ticos le gustaría ver?

La de Nery sería lindísima. También la de Leonardo Chacón. Sería lindísimo verlos a todos.

-¿Qué debe hacer el país para tener de nuevo un medallista

olímpico?

Es la suma del esfuerzo de la empresa privada que aporte patrocinios, del Gobierno, que siga apoyando y masificar más, que haya más nadadores, corredores, etc.

-Su sobrina Cecilia (hija de Claudia), ¿sigue nadando?

Le gusta más la danza, pero siempre nada. No es que esté entrenando, pero le gusta más el baile.

